

EXCELLENCE

Excellence Immobilier

10 Pièces

205 m²

Réf. 956V1158M

2 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre propriété 10 pièces avec belle vue sur la mer à Sainte Maxime. En exclusivité chez Excellence Immobilier. Située dans le secteur prisé du Sémaphore, magnifique villa au charme provençal offrant au niveau principal, un lumineux séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée, 2 chambres, bureau, salle de bain et salle de douche. L'étage se consacre à un espace nuit avec une chambre et sa salle de bain privative. En rez de jardin, un appartement indépendant de plus de 50 m² propose séjour, cuisine, 2 chambres et une salle de bain attenante. Le jardin paysagé de plus de ...

For sale 10-room property with beautiful sea views in Sainte Maxime. Exclusively at Excellence Immobilier. Located in the sought-after Sémaphore area, this magnificent villa with Provençal charm offers, on the main level, a bright living room with fireplace, dining room, fitted kitchen, 2 bedrooms, study, bathroom and shower room. The first floor features a bedroom with en suite bathroom. On the ground floor, an independent flat of more than 50 m² offers a living room, kitchen, 2 bedrooms and an en suite bathroom. The landscaped garden of more than 2,200 m² features an 8x4 heated swimming ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

